

ENERGIE : VMH Energies inaugure sa centrale solaire à Châtelleraut

Accompagné par des élus locaux, [VMH ENERGIES](#) (siège social à Châtelleraut/Vienne), spécialiste des énergies renouvelables, a inauguré le 12 novembre la centrale photovoltaïque de la Massonne à Châtelleraut, près d'un an après sa mise en fonctionnement. Sur cet ancien centre d'enfouissement pollué inutilisable, 8 236 panneaux absorbent les rayons du soleil. Avec ses 3 578 MWh, ce parc produit l'équivalent de la consommation de 2 000 habitants. Coût de l'investissement : 3,7 millions d'euros.

www.vmh-energies.com